伊参う子



学校 HP はこちら

四日市市立羽津北小学校 令和6年7月19日号

学校 H.P. http://yokkaichi.ed.jp/~hazukita/cms2/htdocs/



がっき しゅうぎょうしき

☆|学期の終業式

ほんじっ しゅうぎょうしき 本日、終業式を行い、I学期を終えました。保護者・地域の皆様には、教育活動への



ご理解・ご協力と共に、登下校の見守りを始め、授業参議を ではないない、学校環境整備の奉仕作業など、様はいます。 はよります。健康・安全にくれぐれもご留意いただき、充実が学ります。 はよります。とができるよう願っています。2学に会社、9月2日(月)です。全校の子どもたちが、元気に登校してきてくれることを楽しみに待っています。

☆「夏休みもつづけよう・夏休みからはじめよう」

「学期の学びを自分の力にしていくためにも、学び続けることや、自分のチャレンジはようと思うことをスタートすることを子どもたちに話をしました。例えば、自主が登習を続ける、音読、ドリルなどを自分のペースで行う、または苦手なことにチャレンジする、読書をする(タブレットの電子図書館もおすすめです)などです。継続することで大きな力が育ちますし、自分でやろうときめて実行することがとても大切だと思います。ご家庭でも励ましていただけたり、相談にのっていただいたりするとありがたいです。

夏季休業中の電話 羽津北小学校 330-2004 平日 (8:30~16:55)

この夏休み(7/29~)の職員室は、北校舎|階家庭科室になります。 *^っこうへいこう び 学校閉校日は、8/9~・8/13・14・15・16 です。

お知らせ

今年度の運動会は、9月28日(土)四日市ドームにて午前中に開催します。
ばんざい
現在、PTA役員の方々にも会場の利用方法などについて確認・検討していただいて
いるところです。ドームでの開催のため原則、雨天でも実施しますが、台風接近等による
波浪・暴風警報などでドームが使用不可となる場合があります。
にってい えんき はっきたしょうふどうじょう
その場合は 10月1日(火)に日程を延期し、羽津北小運動場にて開催する予定です。

☆規則正しい生活リズムですごそう

でい、生活リズムが乱れがちです。 学校が休みだとつい気持ちがゆるみ、夜更かしや朝寝坊、ゲームをやりすぎてしまうことも…。 睡眠や食事、学習、遊び等、一日の生活リズムをできるだけ一定に保つことが大切です。終業式では、代表委員が夏休み中の生活について「は・づ・き・た」にあわせて健康・安全にすごせるように気を付けることを全校児童によびかけました。



・水の事故<mark>に気を付けましょう</mark>

毎年夏には、川などでの水の事故のニュースをよく耳にします。各クラスで発達段階に たじて危険性やどうすればよいか各担任からも指導しましたし、終業式でも次のことを 伝えました。

- ・、水の管は陸から見てもわからないため危険がひそんでいる (前底は砂や砂利で足をとられやすい、鶯な深みがあったりする)
 - ・水が気道に入ると、パニックになり意識を失ってしまうことがある
 - ・おぼれている人を見ても自分で動けにいかず大人に知らせることが大事
 - ・もしおぼれてしまっても蕉って靴や厳をぬごうとせず、とにかく浮いて筋けをまつ
- ・水遊びする際は、やはりライフジャケットの着用がのぞましい

☆メディアリテラシーについて

インターネット上や各種メディアにある膨大な情報の中には、差別や偏見につながるもの、 誹謗中傷、社会不安に起因するデマなども含まれています。メディアリテラシーとは、情報を でしく見分け、主体的に読み解き、活前する分です。メディアリテラシーを身に着け、SNS等で

の人権侵害についてどのように解決していくのかを考え、行動できる人に育ってほしいと願っています。7月3日(水)、3年生各クラスで反差別・人権研究所みえの荻田研究賞によるメディアリテラシーの授業を行いました。身近な事例で考えながら、互いの人権を大切にすること、そのために気をつけなければならないことを学びどのように行動すればよいかを考えました。6年生は、6月にネットモラルについて四日市市青少年育成室の渡辺先生にご指導いただきました。今後も、メディアリテラシーを育む活動を行っていきます。

